

TORRECAMPO

Francisco Carlos del Castillo Cañizares, Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Torrecampo,

HACE SABER

Que esta Alcaldía está recibiendo quejas de vecinos que están sufriendo molestias a causa de la proliferación de gatos en nuestro pueblo, especialmente en algunas casas abandonadas.

Con carácter general, la gestión del bienestar y la protección de los animales domésticos o de compañía es competencia de los Ayuntamientos, especialmente en situaciones como la presente, en las que el excesivo número de animales, en una situación descontrolada, puede llegar a ocasiones problemas de seguridad y sanitarios, además de numerosas molestias.

Es por ello que se hace un llamamiento a todos los vecinos, a fin de que no contribuyan a aumentar el número de estas colonias de gatos proporcionándoles comida u ofreciéndoles los medios para que puedan reproducirse.

Torrecampo, 6 de octubre de 2023.

Francisco Carlos del Castillo Cañizares



